
平成３０年江南市教育委員会１１月定例会会議録 

 

開催年月日  平成３０年１０月３１日（水） 

 

場   所  防災センター 研修室１ 

 

出 席 委 員  教 育 長               村   良 弘 

教育長職務代理者            松 尾 昌 之 

委   員               山 田 茂 美 

委   員               後 藤 鎭 全 

       委   員               藤 田 佐知子 

 

説明のため出席した職員 

教育課長                稲 田  剛 

       教育課管理指導主事           伊 藤 勝 治 

       生涯学習課長兼少年センター所長     可 児 孝 之 

       スポーツ推進課長兼体育施設長      伊 藤 健 司 

こども政策課長             鵜 飼 篤 市 

 

事務局職員  教育課主幹               仙 田 隆 志 

       教育課主査               都 築 尚 樹 

       教育課主査               佐久間 秀 和 

       教育課主事               山 田 淳 子 

 

傍 聴 者 数  ０名 

 

議 事 日 程  日程第１ 会議録署名者の指名 

日程第２ 教育長諸案件報告 

日程第３ 議案第６３号 布袋小学校用地の用途廃止について 

日程第４ 議案第６４号 江南市文化財指定の解除について 

日程第５ 議案第６５号 「発達障がいの講演会」『発達のつまずき

の背景理解と実践的なアプローチ』の後援名義使用につい

て 

日程第６ 議案第６６号 「秋のおはなし会」の後援名義使用につい

て 

日程第７ 報告事項 

   １ 江南市学校給食基本計画策定について 

   ２ 第４７回江南市美術展（小中学校の部）審査結果について 

３ 専決による後援名義使用許可について 



   ４ 市教委事務局各課１１月行事予定について 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

午前 9時 22分 開会 

 

○教育長  ただいまから、教育委員会 11月定例会を開会いたします。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第１ 会議録署名者の指名 

 

○教育長  日程第１、会議録署名者には、会議規則第 15 条第２項の規定により、

教育長において、後藤鎭全さん、藤田佐知子さんを指名いたします。 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第２ 教育長諸案件報告 

 

１ 学校状況調査   ゴシックは給食 

・10/17(水)  古北小、宮田小、宮田中、古中、布袋中 

・11/７(水)  北部中、門弟山小、古南小、藤里小、草井小 

・11/14(水)  古東小、西部中、布小、布北小、古西小 

  

２ 丹葉地方教育事務協議会(10/24) 

 ・31年度教職員定期人事異動方針 

・31年度小中学校入学式等儀式実施日 

 ・31年度重点目標と事業計画 

 ・31年度予算概案 

 

３ 横田教育文化事業弁論大会 

 ・10/21(日)  13:00～  江南市民文化会館小ホール 

 ・テーマ 「将来の夢」 

 ・最優秀賞 野呂朱加さん(北部中) 服部美穂さん(古知野高校) 

 ・優秀賞  小松摩耶さん(滝中) 松野有花さん(西部中) 荒木孝仁さん(北部中) 

       鈴木陽菜さん(江南高校) 杉山静花さん(尾北高校) 

  

４ 在校時間 ( )は 29年度 

 ・小学校(４月～９月) 80時間超 10%(12%)  100時間超 ５%(10%) 

 ・中学校(４月～９月) 80時間超 25%(23%)  100時間超 18%(36%) 

・11月は調査月間 

 

５ 平成 31年度全国学力・学習状況調査の課題(中学校英語) 



 

６ 臨時江南市議会の開催 

  

７  人事(10/２～10/31) 

 ・出産休暇０名   育児休業１名   療養休暇０名  休職１名 退職２名 

 ・臨時的任用０名  非常勤任用１名 (療休補充０名 休職補充０名)    

 

８ その他   

 ・事務職員に係る 36協定の締結について 

  

・平成 31年度江南市教育予算について 

  

 ・その他 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第３ 議案第６３号 布袋小学校用地の用途廃止について 

 

○教育長  日程第３、議案第６３号、布袋小学校用地の用途廃止についてを議題と

いたします。事務局の説明を求めます。 

（教育課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。議

案第６３号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

△日程第４ 議案第６４号 江南市文化財指定の解除について 

 

○教育長  日程第４、議案第６４号、江南市文化財指定の解除についてを議題とい

たします。事務局の説明を求めます。 

（生涯学習課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○松尾委員  江南市内の天然記念物の点検はどのようにされているか。 

○生涯学習課長  現在、市の天然記念物の指定は 14 件ございまして、毎年、文化

財保護委員から調査していますが、今のところ枯死というような報告は受けていま

せん。 

○松尾委員  ９月 19 日付けで届出がでているが、その直前の保護委員でのチェッ

クは、どうだったか。異常なかったのか、あるいはちょっと弱っているのではない

かという意見はなかったのか、参考までに伺いたい。 



○生涯学習課長  届出の前に調査に行ったが、その時の現状として中が空洞のよう

な状態で、すべての委員が合意で枯死であると判定をいただいたため、今回申請を

いただき文化財指定の解除ということになりました。 

○松尾委員  一番言いたいのは、14件の天然記念物を守りたい。立ち枯れになる前

に必要な手立てを講じて管理体制をとっていただきたい。そういうことが重要だろ

うと思う。 

○生涯学習課長  今年度、第２回の文化財保護委員会が開催されますので、委員に

も確認し、残りの13件についても報告いただくようなことでお願いしていきたい。 

○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。

議案第６４号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありま

せんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

△日程第５ 議案第６５号 「発達障がいの講演会」『発達のつまずきの背景理解と

実践的なアプローチ』の後援名義使用について 

 

○教育長  日程第５、議案第６５号、「発達障がいの講演会」『発達のつまずきの背

景理解と実践的なアプローチ』の後援名義使用についてを議題といたします。事務

局の説明を求めます。 

（教育課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。議

案第６５号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

○教育長  日程第６、議案第６６号、「秋のおはなし会」の後援名義使用について

を議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（生涯学習課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○山田委員  申請書には、対象が江南市内または近隣の幼稚園、保育園の皆様と

書かれているが、事業計画書の対象・定員の記載からチラシは一部の幼稚園に配

付されるようにみえる。その辺りはどのように考えているのか。また、事業計画

書で、1,406 部のチラシを配付すると書いてあり、また予算書を見ると 2,000 部

のチラシを印刷すると書いてある。その差分をどのように配付されるのか、お聞

きしたい。 

○生涯学習課長  確認したところ、他の園にも配付する予定と聞いていますが、



どこに配付するかについては、確認してお願いしていきたいと思います。部数に

ついては、後援をいただいた場合で、市町の保育園や図書館等にもチラシをお願

いするということで、その分も含めて差があるということです。 

○藤田委員  昨年度は、15 組で今年度は 40 組程度ということで、人数が増えた

わけですが、昨年度も応募多数だったのか。 

○生涯学習課長  昨年度も応募多数でした。また、登録無形文化財に指定された

図書館を活用する観点から多くの方に来ていただきたいという趣旨もあります。 

○松尾委員  秋のおはなし会というのは滝学園の事業で、図書館のスタッフも出

かけて行くが、あくまで滝学園の要請を受けてスタッフが出向くのか、市の事業

として出向くのか。 

○生涯学習課長  お聞きしているのは、滝学園から図書館の方へ要請されたとい

うことです。 

○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。

議案第６５号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありま

せんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

△日程第７ 報告事項 

 

１ 江南市学校給食基本計画策定について 

 

２ 第４７回江南市美術展（小中学校の部）審査結果について 

 

３ 専決による後援名義使用許可について 

 

４ 市教委事務局各課１１月行事予定について 

 

○教育長  以上で、当局より提出されました案件等はすべて終了しました。これを

もちまして、教育委員会１１月定例会を閉会いたします。 

 

 午前 10時 32分  閉 会  

 


